
２０２３年 ９月１１日（雨） 第２週 第２４４１回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Visitor 酒井法丈ガバナー・杉浦敏夫地区幹事・

廣部智映地区スタッフ（豊田RC）

Guest 米山奨学生 朱 天斉さん

Attendance

会員 ６４名 欠席 ９名 出席率 ８３．９３％

President Time 加藤春視 会長

ラグビーワールドカップ2023、日本×チリが、昨日行

われました。前半戦を21－7で折り返しまたまた盛り上が

りました。後半もスクラム＆トライで加点をして勝利に繋

げ、42－12で初戦を勝利できました。つぎは、イングラ

ンド戦です。

本日は、国際ロータリー第2760地区 酒井法丈ガバナ

ーと杉浦敏夫地区幹事、廣部智映地区スタッフをお迎えし

ての津島・あま合同ガバナー公式訪問例会です。スポンサ

ークラブの津島RCの伊藤基会長、堀田力男副会長、加東育

郎幹事はじめ皆様に日頃は大変お世話になっています。感

謝申し上げます。また後程、酒井法丈ガバナーには、講話

をして戴くことになっております。先程までは、両クラブ

から会長幹事会にて、別室において懇談会を致しました。

酒井法丈ガバナーの御指導にそって、クラブ運営をよりス

ムーズにしたいと思います。

ご存じのとおり、1905年2月23日にロータリーは誕生

しました。ロータリーの当時の部屋を知ることでその当時

を想像したいと思います。シカゴのダウンタウンにあった

ビル内の一室「711号室」で業務が開催されました。その

部屋は、4人のロータリー先駆者の一人、ガスターバス・

ローアの事務所でした。残念ながら、このビルはすでに取

り壊され、歴史的部屋もなくなりました。しかし、現在、

711号室は、ロータリー世界本部で復元されています。シ

カゴの北に隣接する街エバンストンにあります。いつか、

シカゴを訪れる際は、ぜひエバンストンにも足をのばして

「711号室」にお立ち寄りください。きっと、ポール・ハ

リスが我々を歓迎してくれるでしょう。

最後になりますが、国際大会5月25日、シンガポールの

海と星を見て。ガバーナーナイトで乾杯できることを祈念

して会長挨拶と致します。

Today ９月２５日（第２４４２回）

担当 大西晃弘 公共イメージ向上委員長

演題 卓話「最近のロータリーの友について」

ロータリーの友委員会 地区代表委員

池森由幸君（名古屋千種RC）

Next Week １０月 ２日（第２４４３回）

担当 稲垣秀樹 米山記念奨学委員長

演題 卓話

地区米山記念奨学委員会

委員 黒川元則君（あまRC）



津島RC会長 伊藤 基君

本日は酒井ガバナーをお迎えしてのガバナー方式訪問、

お忙しい中、酒井法丈(さかいのりたけ)ガバナー、杉浦敏

夫(すぎうらとしお)地区幹事、廣部智英(ひろべともあき)地

区スッタフ、本日はあまロータリーと津島ロータリーの合

同例会にお越しくださりありがとうございます。そして本

日はあまロータリーさんのお世話になり、この合同例会は

開催されております。加藤春視会長をはじめとするあまロ

ータリーの皆様、設営ありがとうございます。いつもの合

同例会ですと、あまはあま、津島は津島と別れて座ること

も多いのですが、今年はあまと津島のメンバーが向き合い

で座り交流を深めるといった配慮もいただきありがとうご

ざいます。加藤会長からは今回の例会の設営でお電話もい

ただき、色々とお世話になります。

さて、私ども津島ロータリーは、酒井ガバナーの地区方

針『培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ』を

津島なりに噛み砕いて、本年度の事業を進めております。

津島には天王文化塾と言う歴史好きなメンバーと学校の先

生方も参加するグループがありまして、そこと共同で7月

早々に、天王こども塾を開催いたしました。これは津島で

は継続事業として毎年行われていますが、小学生を対象に

津島地域を中心とした文化歴史の勉強や体験などを通して、

自分たちが住む地域を知り、愛着を持ってもらい、将来こ

の地域で活躍してくれる人材を育もうと行われており、今

年は23回目となりました。また、社会奉仕委員会を中心に

2月開催の予定ですが、地区補助金を利用する事業の計画

の準備を進めております。内容としては「信長誕生の勝幡

城と地域文化の歴史を学ぶ」と題して、今話題のNHK連続

ドラマ「どうする家康」で歴史考証をされてみえます小和

田哲男さんを講師にお招きし、中学生を対象に織田信長と

当地区の関わりについて講演いただく予定です。中学生全

員に参加いただくとこは不可能ですので、YouTubeを使

い地域の中学校で、この講演を地域を学ぶ教材として使っ

ていただく予定もあります。こうした活動の中で会員相互

の絆を深め、津島ロータリーの名を地域に発信し、自分た

ちの地域を愛する子供たちを育み、未来にこの地域で活躍

してくれる人材を増やしておこうと、この事業は今年のメ

イン事業として考えております。

こんな感じで進めていこうと予定をしておりますが、今

日はしっかりとカナバーのお話をお聞きして、来年6月の

任期までの活動のヒントにさせて頂こうと思っております。

今日1日よろしくお願いいたします。これをもって挨拶と

させていただきます。

Secretary Report 竹田竜一郎 幹事

１ 次週9月1８日（月）は敬老の日による休会です。次回

例会は９月25日（月）になります。

酒井法丈ガバナーを囲んで懇談会

米山奨学生 朱 天斉さんに奨学金贈呈



ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

酒井法丈ガバナー・杉浦敏夫地区幹事・廣部智映地区スタ

ッフより（豊田RC）

加藤春視 会長

本日はガバナー訪問日です。酒井法丈国際ロータリー

第2760地区ガバナー、杉浦敏夫地区幹事、廣部智映

地区スタッフ、伊藤基津島RC会長、堀田力男副会長、

加藤育郎幹事、熱烈歓迎いたします。クラブ運営のご

指導、よろしくお願いいたします。

髙山 敏 副会長

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

竹田竜一郎 幹事

酒井法丈ガバナー、杉本敏夫地区、廣部智映地区スタ

ッフ、津島RCの皆様、本日はよろしくお願いいたし

ます。

渡辺 均君

7月14日に開催しましたAMA79の収支報告をしま

す。

青本道春君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

木下章吉君

津島RCとの合同例会に出席出来て。

鈴村與左衛門君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

田中正博君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

第22回AMA79収支報告書

日時　令和5年7月14日（金）午後6時～20時40分終了

会場　第5錦ビル3階　　粋（カラオケ）

食事　東鮨本店　　寿司・つまみ等

協賛　赤ワイン（西川・渡辺）各2本

会費　12名×13,000=156,000 12名×8,000=96,000 （粋・カラオケ店）

食事・つまみ等 12名×3,000=36,000 （東鮨本店）

白ワイン2本・チーズ 5,000

残金 19,000

合計 156,000

次回開催時に残金19,000をワイン代及びつまみ代等に繰越金として充当いたします

収入 支払い

156,000

　　　　　世話人代表　渡辺均

AMA79

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

舩原久尚君

お久しぶりです。

後藤裕一君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

服部竜也君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

家田安啓君

すごい雨ですね。駐車場のチケットを取る際に、ずぶ

ぬれになりました。

神田康史君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

北野庸夫君

来年のコーラス、東京大会に向けて、練習が始まりま

した。皆さんm参加してくださいね！

児玉憲之君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

黒野晃太郎君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

松村文登君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

水野 眞君

少し暮れが早くなりました。

水谷安紀君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

小倉廣三君

酒井法丈ガバナー、杉浦敏夫地区幹事、廣部智映地区

スタッフ、ようこそあまRCへ。

大竹敬一君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。



山田朝子君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

横井久雄君

酒井法丈ガバナー、本日はご指導よろしくお願いしま

す。

合 計 ５０，２００円

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問

酒井法丈第2760地区ガバナー


